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会議概要附属機関等の名称  安曇野市上下水道事業経営審議会 

１ 会 議 名  令和４年度 第４回 安曇野市上下水道事業経営審議会  

２ 日   時  令和４年12月21日（水） 午後２時から午後３時15分まで  

３ 会   場  本庁舎 共用会議室306 

４ 出 席 者  保尊委員、大江委員、土肥委員、猿田委員、赤沼委員、加々美委員、 

中村委員、臼井委員、黒岩委員  

５ 市側出席者  太田市長、堀内上下水道部長、丸山経営管理課長、中田上水道課長、 

山越下水道課長、豊田管理係長、重野維持係長、曽山工務係長、 

中嶋庶務担当係長、青嶋庶務担当係長 

６ 公開・非公開の別   公 開   

７ 傍聴人 ０ 人   記者 ０ 人  

８ 会議概要作成年月日  令和５年１月20日 

協 議 事 項 等 

〇会議の概要 

 

１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 議事 

(1) 水道ビジョン改定パブリックコメント結果報告及び答申確認について 

(2) 水道ビジョン見直しの答申について 

(3) 令和３年度上下水道事業会計決算報告について 

４ 市長への水道ビジョン見直しの答申 

５ その他 

６ 閉会 

 

○議事の概要 

(1)  水道ビジョン改定パブリックコメント結果報告及び答申確認について 

   （資料に沿って事務局から説明） 

 

    ＜質疑なし＞ 

  

(2)  水道ビジョン見直しの答申について 

  （資料に沿って事務局から説明） 

 

 ＜質疑なし＞ 

 

 (3)  令和３年度上下水道事業会計決算報告について 

（資料に沿って事務局から説明） 

 

  ＜質疑＞ 

   委 員：決算概要の年間有収率は年々下がっているが、水道ビジョンでは85.4％

という目標に向かって上げていく計画になっている。本来なら徐々に上

がっていくと思うが、目標に到達できるのか、下がっている原因は何な

のか。 
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  事務局：ここ２年程有収率は下がっていて、漏水調査し修繕しているが追いつい

ていない状況。目標値は、水道事業認可の際に提出している値を水道ビ

ジョンでも使用しているため、引き続き有収率向上に取り組んでいきた

い。 

  委 員：漏水箇所がなかなか掴めないから、このような状況なのか。先端技術

（人工衛星）を使用するなど何か策はあるのか。 

   事務局：県が先端技術を試しているようなので、情報収集して効果があるような

ら取り入れていきたい。 

 

〇その他について 

事務局から次回の審議会開催等について説明 

 

〇市長への水道ビジョン見直しの答申 

（答申書を保尊会長から太田市長へ提出） 

 

 ≪太田市長からお礼の挨拶≫ 

 

≪上下水道部長から水道ビジョン見直しに伴うお礼≫ 

 

 

以上 

 

 


